

Glarnerland
Schwingerland



Medienmitteilung des OK ESAF 2025 Glarnerland+ vom Freitag, 29. August 2025

Das ESAF 2025 Glarnerland+ ist eröffnet

Eröffnung des Festgeländes, Fahnenempfang und Festumzug durch Mollis – Das ESAF 2025 Glarnerland+ ist eröffnet.

Der Start zum «Eidgenössischen» im Glarnerland ist mit der Eröffnung des Festareals, dem Fahnenempfang im Freulergarten Näfels und dem anschliessenden Festumzug durch Mollis zum Festgelände eröffnet worden. Die Strassen waren gesäumt von zahlreichen begeisterten Zuschauenden.

Vereine, Jugendsport und Delegationen von Industrie und Kultur aus dem Glarnerland und den Plus-Regionen Sarganserland, March-Höfe und Zürichsee-Linth haben aktiv am farbenfrohen Festumzug teilgenommen. Die Parade war ein Höhepunkt und wurde teils von zwei- und vierrädrigen Gefährten begleitet. Musikalische Formationen verkörperten das einheimische Brauchtum. Ebenfalls anwesend am Umzug waren Delegationen und Teilverbände des Eidgenössischen Schwingerverbands und natürlich die Ehrendamen des ESAF 2025 Glarnerland+.

OK-Präsident Jakob Kamm sprach am Fahnenempfang von einem einzigartigen Moment in der Geschichte des Kantons Glarus.

Heute Abend werden ab 18.30 Uhr in den verschiedenen Zelten Konzerte und musikalische Unterhaltung angeboten bevor am Samstag, ab 5.30 die Gastronomie wieder ihren Betrieb startet und um 8 Uhr der Einmarsch der Schwinger das ESAF 2025 Glarnerland+ aus sportlicher Sicht eröffnet wird.

Freundliche Grüsse

ESAF 2025 Glarnerland+

Tina Wintle, Ressortleiterin Medien
tina.wintle@esaf2025.ch
055 552 20 26

UNSERE
KÖNIGSPARTNER:INNEN



die Mobiliar

MIGROS

LÄDERACH
SWITZERLAND



SUZUKI

